

#### **MEDIENMITTEILUNG**

Stiftung Wunderlampe erfüllt 10-Jährigem mit langer Leidensgeschichte Herzenswunsch

# Luca absolviert mit seinem belgischen Schäfer ein Hundeschultraining

Winterthur/Lotzwil, im August 2016 – Seine Hündin Chilli ist die beste Freundin von Luca, dessen Start ins Leben vor zehn Jahren besonders schwierig verlief. Er kam mit Kleinwüchsigkeit zur Welt, und als er noch nicht einmal zweijährig war, wurde auch noch ein Loch in seinem Herz entdeckt. Der 10-Jährige hat bereits elf Operationen hinter sich und verbrachte insgesamt zwei Jahre seines noch jungen Lebens im Spital. Heute geht es Luca den Umständen entsprechend gut und er liebt es, seine Freizeit mit seiner sechsjährigen Schäferhündin Chilli zu verbringen.

Stundenlang kann Luca am Rand eines Hundetrainings-Felds sitzen und zusehen, wie die Erwachsenen mit ihren Hunden den Parcours absolvieren. Die Übungen kennt er längst auswendig, aber als Kind ist er leider noch zu jung, um mit seiner besten Freundin Chilli selber ein Hundeschul-Training zu absolvieren. Deshalb träumte der 10-Jährige, der in der Stiftung Rossfeld für körperlich behinderte Menschen zur Schule geht, schon lange davon, mit seiner Hündin einmal einen solchen Parcours durchlaufen zu können. Die Stiftung Wunderlampe konnte Luca seinen grossen Herzenswunsch in den Sommerferien erfüllen. Nach langer Suche hatte sie eine Hundetrainerin gefunden, die bereit war, einem Kind mit seinem Hund eine Privatlektion zu erteilen.

Die Hundetrainerin Jasmin Luder erwartete Luca und seinen belgischen Schäfer auf dem Trainingsgelände in Ersingen. Der vor Freude ganz aufgeregte Junge durfte gleich selber mitanpacken und der Hundetrainerin helfen, die Hindernisse für den Parcours aufzustellen. Sehr aufmerksam lauschte er danach den Anweisungen von Jasmin Luder, die ihm erklärte, wie er die Kommandos geben musste. Beim ersten Durchgang hielt die Hundetrainerin Chilli noch an der Leine und Luca konnte die Kommandos einüben. Beim zweiten Durchgang durfte der Junge schon selber die Führung übernehmen und ab dem dritten Durchlauf gelang es ihm, Chilli ganz allein und ohne Leine durch den Parcours zu lotsen. Der Stolz und die Freude über die gemeinsam erbrachte Leistung standen Luca übers ganze Gesicht geschrieben: Ein lange gehegter Wunschtraum hatte sich soeben verwirklicht und wird ihm noch lange in bester Erinnerung bleiben.



Luca und seine belgische Schäferhündin Chilli sind unzertrennliche Freunde.



Luca träumte schon lange davon, einmal mit seiner Hündin selber ein Training absolvieren zu können.

### Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'500 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

## Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

## Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur. Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.